
Sr. Intendente Lic. Leonardo Viotti 

Municipalidad de Rafaela 

Sr. Presidente Concejo Municipal Dr. Lisandro Mársico 

Concejo Municipal de Rafaela 

Presente 

De mi consideración: 

Rafaela, 20 de marzo de 2024. 
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Ante el audio de whatsapp emitido por la Sra. Marcia Tamagnini que se hizo de público 

conocimiento en la jornada de hoy, seolicito ser recibida por ambos poderes, tanto Ejecutivo como 

Legislativo, para que se me brinden respuestas e información sobre los dichos en cuestión. 

Me preocupa sobremanera, luego de escuchar cómo se refiere a mi persona, la Vecinal en la que 

me desenvolví como Presidenta hasta hace pocos días y el espíritu democrático y compromiso 

ciudadano que me caracteriza, constatar que el proceso de elecciones vecinales realizado el 

pasado domingo 17/03/2024, haya sido realizado con todas las garantías y transparencia que se 

merece. También solicito se me informe cuál fue el rol del Concejo durante los días previos a la 

elección, y como organismo de control, si pueden certificar efectivamente que las elecciones 

hayan sido transparentes. 

Asimismo, quisiera explicaciones sobre el contenido del audio de referencia de manera general, 

puesto que se refiere a una actividad desarrollada en el sector dentro del cual todavía me 

desempeñaba como presidenta vecinal, me refiero al Punto Villa Rosas. 

Sin más, quedo a la espera de vuestra convocatoria y le saludo respetuosamente. 

Gabriela Fabbrica 


